

令和2年度 後期シンボルプロジェクト

第1回企画会議 —開催レポート—

開催日時：2020.7.18(土)10:00~12:00

場所：zoomおよび市役所

—亀岡市—

初めてのオンライン開催！

7月18日（土）令和2年度最初となる全体企画会議が行われました。コロナ禍ということで、今回からzoomを活用したオンラインでの開催となりました。初めてzoomを使うという方も多く、試行錯誤しながらの開催となりました。

前半は、各グループを飛び越えた現状共有タイム～コロナ禍でどう活動してた？～

コロナにより、それぞれのグループの活動も中止や変更を余儀なくされている現状があり、グループによっては全く活動が行えていないところもあります。他のグループがどう工夫してこの危機を乗り越えようとしているのか、気になるという声もありましたので、前半では、それぞれのグループの枠を飛び越えて、このコロナ禍での工夫や悩みや現状などをざっくばらんに共有し合う時間を取りました。

活動が休止してしまっていることへの不安、計画が白紙になりどう動けばいいのかの悩みなどに加え、個人で動ける範囲で続けてきた活動のことなど、多様な声がありました。

後半は、各グループでのミーティングタイム～withコロナでどう活動するか？！～

【タートルX】

先日スタジアム運営会社にヒアリングに行ったところ、コロナによりスタジアム利用が下半期に集中することになり、今年是一般利用に貸し出すことができる枠が少なくなってしまったとの話を受け、今年度はスタジアム内ではなく、スタジアム周辺施設を活用した運動企画を行い、来年にスタジアム内での運動企画を検討中。

【奏】

8月10日にイベントを予定していたが、今年の開催は見送りを検討中…。代替案として、オンラインで出来ることを考えてみる等、新しい意見は出てきており、また10月にイベントを開催する案もあり、それぞれ次回のミーティングで今後の方向性を話し合う予定。

【Team Do it !!】

まずはコロナ禍においてどこまで注力できるか、メンバーの現状把握を実施。メンバーが実施したい企画も聞きつつ、メンバーの強みや特技を生かした広報誌づくりなど、アイデアはいくつか出たことから、引き続き今後の方向性を話し合う予定。また、グループTシャツを作成し、着用して清掃活動などに参加し、グループの認知度を高めていく予定。

グループの垣根を超えた連携の模索

オンラインを活用した今年度最初の全体会議、途中で回線が切れてしまう方がいるなど、改善点もありましたが無事実施することができました。

久々に全員でミーティングできたことで、ようやく動き出せそうな光を見出したところもあれば、まだ模索が続いているグループもあります。難しい時代だからこそ、各グループの垣根を超えた連携や協力が重要になってきます。メンバーからも連携や協働の話が出てきており、新しいことが生まれそうな予感。これからどうなっていくのか、本当に楽しみです。

（文・写真：岡本 卓也）



まことしごと総合研究所

まことしごと総合研究所は、地域づくり・仕事づくりを専門とする民間発・市民発の地域のためのシンクタンクです。